

令和5年度

～ 子どもは地域で育つ
地域は子どもで結ばれる ～



おしかけふれあい塾 No.17



地域総がかいで子どもを育てる

「初めてミシンの使い方を学び、エプロンづくりに挑戦！②」

11月6日(月) 油谷小学校
5, 6校時 14:00~15:35

～ 婦人会油谷支部 ～

油谷小学校の5年生20名の子どもたちが、10月31日に続いて「婦人会油谷支部」のみなさん2名に「ミシンの使い方」を教えていただき、エプロン作りに挑戦しました。ご指導いただきました「婦人会油谷支部」のみなさん、本当にありがとうございました。

前回に引き続き、5年生の子どもたちは、ミシンを使ってエプロンづくりに取り組みました。前回に比べると、ミシンの扱いに慣れてきたこともありミシンの使い方が上手になり、真っすぐに縫えるようになりました。

「婦人会油谷支部」のお2人にご指導いただくと、子どもたちはますますミシンの使い方や縫い方などが上手になりました。お陰様で、素敵なエプロンが仕上がった子どももいました。この家庭科の2時間の授業もあっという間に過ぎてしまいました。

エプロンが仕上がっていない子どももいますが、それぞれ完成間近です。仕上がったエプロンを使って、調理実習をするのがとても楽しみになりました。

